

La actividad comenzó a las 10:00 am en la casa de la cultura municipal de Colón coincidiendo con la jornada de la cultura en nuestro territorio y contando con total apoyo de ese sector.



Se inauguró con una demostración de Aikido de la escuela que conforma la mayoría de los integrantes del proyecto y que fue llevada a cabo por: Alexis Calderín Cristóbal y Jean Michel Lemus Besú.

Acto seguido se le dieron las palabras de inicio a los visitantes que poco a poco firmaron el libro de invitados. Se esperaba obsequiar a los descendientes algunas manualidades; cosa que no pudo ser ya que por diversas razones no asistieron (enfermedad entre otras) y se decidió hacer la entrega en sus hogares.



También se le hizo entrega a los otros sensei de otras artes marciales. La exposición mostró una reseña del trabajo realizado en el año que transcurrió desde su inauguración por parte de los integrantes artistas, artesanos y jóvenes aficionados al estadio y divulgación de la cultura japonesa. Las muestras fueron de: Bonsai, Furoshiki, Ukio-e, Sumi-e, Mini Jardines Zen, Origami y no podía faltar Aikido. Parte de los trabajos se quedaron como muestra permanente en el local por todo el mes de Agosto.